



## "A vosotros toca la misión de recristianizar España"

(FRANCO)

### Características de la Acción Católica

Cuando decimos Acción Católica, queremos decir alguna cosa dinámica y activa, organizada; con sentido combativo frente al mal; de estudio frente a la ignorancia; piadosa frente a la impiedad...

Si nuestra sociedad, que se titula cristiana, lo fuera ciertamente...

Cierto que el poso de Cristo está en todo; pero también lo es que esto nos hace más responsables y que el mal es más malicioso todavía.

El mal es activo como la corrupción misma. Hay, pues, que combatirlo en lo activo.

He aquí cómo es necesaria la Acción Católica. Y la Acción Católica no es una novedad de nuestros tiempos. Existía, y mejor que hoy mismo, en tiempos lejanos. La primera difusión del cristianismo en la misma Roma se hacía así con la Acción Católica. Y no podía ser de otra manera. ¿Qué hubieran hecho los doce apóstoles, perdidos en la inmensidad del mundo, si no hubiesen tenido cerca suyo a hombres, mujeres, jóvenes, niños?...

La Acción Católica de Juventud se diferencia de la Acción Católica en general, porque tiene unas características especiales cuando de juventud se trata.

Se da una importancia especial a la formación del joven, empezando por los círculos de estudio que desarrollan su combatividad y espíritu de conquista, de piedad en la formación del sentimiento...

Y en otro aspecto de actividades las de orden artístico o deportivo, donde los militantes se desbordan en afán de captación después de saciarse en manantiales de estudio y de piedad. Son al mismo tiempo medios de formación integral; no aspiramos a que nuestros

jóvenes ganen récords ni se lleven las mejores marcas, pero sí a que una sana acción deportiva los libre de otras preocupaciones y se formen ligeros de músculo y ágiles de pensamiento.

Que no se diga que apartamos a la juventud de la política. Misión nuestra es informarlo todo de espíritu cristiano y también lo político entra dentro ese cuadro de actividades.

Nuestros jóvenes pueden dedicarse a las actividades que prefieren, mientras sean compatibles con nuestros ideales.

Es necesario, pues, formar una juventud que arda en caridad, con el Evangelio y la Cruz radiante por guía. Que no tenga miedo a las multitudes descristianizadas ni a las balas de los asesinos... Es la juventud quien es generosa y sabe serlo.

Quien crea que una protección oficial del Estado soluciona todos los problemas religiosos, está en un grave error. Más todavía; hay el peligro latente de que la religión pase a ser una de las tantas cosas convencionales que la convivencia social da vida.

No podemos bajo ningún concepto restar inactivos, que nuestros enemigos no duermen nunca; parece que todo lo que sea negro y corrompido, tenga un palpitar eterno.

Delante las corrientes materialistas y paganas del mundo levantamos muy alta la concepción cristiana de la vida. Ningún servicio podemos hacer mejor que ese a la Patria: Darle una juventud íntegra sana de cuerpo y espíritu.

¡Militante!

Con Cristo lo puedes todo

El deporte en la A. C. es un medio de formación integral

### ¿Qué es un Círculo de Estudios de la J.A.C.E.?

El círculo, casi lo dice la palabra, no es un monólogo ni una disertación. Ha de ser un diálogo y estudio conjunto de un tema.

Un Círculo de Estudios es algo vivo y dinámico; la aportación de cada miembro es necesaria; la colaboración activa en desarrollar un cuestionario. La intervención florece espontánea, y el Círculo resulta de una vivacidad sorprendente.

El Círculo de Estudios es una de las piezas angulares de nuestro Movimiento. Es el órgano principal de formación, siendo cierto que sin círculo no hay militantes y sin militantes no hay centro posible.

Venta y Reparación  
de toda clase de aparatos de Radio

# Radio Durán



Santa Ana, 8 y 10 :: Teléfono 218  
GRANOLLERS

Antes de hacerse un traje recuerde la

# SASTRERIA SITJES

GRANDES OCASIONES

Plaza José Antonio, 27

GRANOLLERS